

Erfolgreicher GVSH Pokal im Golfclub Sylt

Vor 10 Jahren führte der Landessportwart Manfred Gerlach den GVSH Pokal für die besten Golfspieler der 52 Clubs in Schleswig Holstein in den Altersklassen 30, 50 und 65 ein. Neben den beliebten Mannschaftsspielen im Ligasystem ist dieser GVSH-Pokal ein reines Einzelzählspiel, welcher jedes Jahr auf einem anderen Meisterschaftsplatz ausgetragen wird. Im 10. Jubiläumsjahr war nun der Golfclub Sylt stolzer Ausrichter für ca. 60 Damen und Herren der Altersklasse über 50 Jahre. Die Spiele der Altersklasse 30 Jahre wurden parallel auf Föhr durchgeführt. Bis auf wenige Ausnahmen beteiligten sich die spielstärksten Golfer, da dieses Turnier gleichzeitig für die Landesrangliste und Nominierung des Seniorenländerpokals von Deutschland gewertet wird.

Entsprechend der sportlichen Wertigkeit verbesserte das Platzteam des GC Sylt mit zusätzlichen Pflegemaßnahmen den ohnehin schon gepflegten und anspruchsvollen Platz mit seinen pfeilschnellen Grüns. Die neutrale Wettspielleitung wurde gestellt durch Herbert Schmidt vom GC Husumer Bucht und dem Manager des Marine GC Nico Johannsen. Unterstützung leisteten der Seniorenwart des GVSH Andreas Klippel und M. Gerlach als Landessportwart.

Bei für die Insel Sylt recht ungewohnten windstillen Bedingungen starteten die Spielgruppen im 10min Abstand von 10 bis 13 Uhr. Einige Sylter aus der 2. Bundesligamannschaft konnten den Heimvorteil nutzen und wurden ihrer Favoritenrolle gerecht. Am Ende des Pokalspieles gab es dann aber doch einige Überraschungen bei der Siegerehrung.

Damen AK 50= Sieger Claudia Zierk (Sachsenwald) nach Stechen vor Heidi Matzke (GC Sylt) mit jeweils 82 Schlägen. Platz 3 ging an Susanne Carstensen (GC Sylt)

Herren AK 50=Sieger Michael Schütt (Grambek) nach Stechen vor Bahman Khosravi (GC Sylt) mit 75 Schlägen. Es folgten auf 3 und 4 die zwei Sylter Dr. Martin Ackerhans und Jan Volquardsen mit 76 bzw. 77 Schlägen. J. Volquardsen gewann zusätzlich den Nettopreis und konnte sein HDC auf 10,0 verbessern. Detlef Piepenburg vom Marine GC zeigte ebenfalls ein starkes Spiel und konnte mit einer 81 sein eigenes HDC auch auf 9,0 verbessern.

Damen AK 65 = Hier gingen alle Preise auf das Festland. 1. Platz Brigitte Dedekind (Altenhof) 84, 2. Platz Dr. Angela Fugmann (Apeldör) 85 und 3. Platz Ingrid Gähje (Stenerberg) 88.

Herren AK 65 = 1. Platz Prof. Enno Langfeldt (Kiel-Uhlenhorst) 77, 2. Platz Dr. Jens Schulz (Bissenmoor) 79 und 3. Platz Bernd Damerow (Breitenburg).

Bei der abschließenden Siegerehrung waren die Teilnehmer voller Lobes über den hervorragenden Platzzustand zu dieser Jahreszeit und der äußerst gastfreundlichen Organisation des Clubs.

Gerne würden die Teilnehmer auch nächstes Jahr wieder den Pokal auf Sylt ausspielen, aber da wird es einen Platz im Hamburger Raum geben.

Anlage: Siegerfoto der AK 65

Von links: Seniorenwart A. Klippel, Dr. A. Fugmann, Spielleiter N. Johannsen, I. Gähje, B. Damerow, B. Dedekind, E. Langfeldt, J. Schultz.

**Weitere Infos,
Manfred Gerlach
GC Sylt
mannigerlach@web.de**